

笑顔の花咲くスリーハート

令和7年6月6日（金）発行

笑顔の花咲く、運動会！

5月23日（金）、雨天のために1日順延になっていた運動会が無事開催されました。参観して下さった保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。温かい応援をいただき感謝しております。子どもたちは、学年の競技で競い合ったり、楽しく踊ったり充実した時間になりました。また、控え席からは、ペア学年の応援をしたり、ダンスの音楽に合わせて手拍子をしたりして全校の一体感が感じられました。高学年の児童を中心に、係の活動や会場準備・片付け、低学年のイス運びの手伝いなど大活躍でした。児童会のテーマにあるように、「笑顔の花咲く運動会」になりました。保護者の皆様には、お子さんの体調管理、体操服の洗濯等で大変お世話になりました。ありがとうございました。



学校たんけん、1年生おめでとう集会

2年生が1年生の案内役となって学校たんけんを行いました。2年生がとても頼りになって、1年間の成長を感じました。すっかりお兄さん、お姉さんらしくなっていました。後日、1年生は、保健室や職員室を訪れて、質問をして、学校のことをたくさん知ることができました。



4月28日（月）には、1年生おめでとう集会を開きました。児童会が中心となって、各学年でプレゼントのメダルを作ったり、全校でクイズやゲームを楽しんだりしました。これで1年生の皆さんも「にしっこ」の仲間入りですね！



令和7年度は66名の1年生を迎えました。全校児童は428名。1・3年生が2学級、2・4-6年生は3学級、ひまわり5学級の合計21学級でスタートしました。今年度もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

甚目寺西小ホームページ

今年度もこつこつ更新中です。学校の新鮮な記事を掲載しています。ぜひご覧ください。「甚目寺西小」で検索、または右の二次元コードからお願いいたします。

